

CRÓNICA MATARONESA.

Periódico de intereses locales, agricultura, industria, comercio,
literatura y artes.

À LA CIUDAD DE MATARÓ

CON MOTIVO DE CELEBRAR LA FIESTA DE SUS INCLITAS HIJAS LAS SANTAS

JULIANA Y SEMPRONIANA.

Hoy para Mataró es un día de júbilo y alegría. Mirad hoy por do quiera y todo respira complacencia y buen humor; y no es que todo ello signifique un accontentamiento que rarísimamente se vea en nuestra ciudad; es una fiesta que se viene celebrando, desde muy remoto tiempo todos los años, en conmemoracion de nuestras **SANTAS** tutelares hijas de Iluro, antiguo municipio romano, en la actualidad Mataró. Pero á pesar de celebrarse siempre y siempre magníficamente, es para nosotros siempre nuevo y siempre muy digno de respeto y veneracion. La solemnidad religiosa constantemente verificada cada año el 27 de Julio, lo es con tanta pompa que dudamos mucho lo sea en otra poblacion de igual categoria, porque si bien es verdad vemos muy de cuando en cuando en alguna parte celebrarse el recuerdo de algun hecho glorioso, de un modo extraordinario, esto acontece apenas una vez cada siglo, como asi fué en Mataró el año en que á ella se trasladaron las sagradas reliquias de las **Santas Virgenes JULIANA y SEMPRONIANA** desde san Cucufate del Vallés, llamado antiguamente Castro Octaviano y lugar donde padecieron el martirio en tiempo del imperio de Diocleciano, hallándose de pretor Rufino, en el siglo cuarto del Cristianismo y donde eran enterrados sus cuerpos. Tampoco faltan festejos públicos, como tuvimos ocasion de anunciar en el programa de fiestas correspondiente á nuestro número anterior. Es pues en tal dia digno de ser visitado Mataró. El forastero no puede menos de salir muy complacido, porque en nuestra Ciudad se disfruta tanto por lo ameno de ella como por el delicado y fino trato de sus habitantes y la deliciosa perspectiva de sus elegantes casas embalsamadas por el suave aroma de las flores de sus jardines, que los posee en tanta abundancia que bien podria llamarse la ciudad de los jardines. No creemos pues proceder con exageracion al describir nuestra hermosa poblacion porque á nuestro modo de ver merece alabanzas tales, y si bien sabemos que no hay nada tan hermoso como la patria; es tambien cierto que todos los dias oimos los desinteresados elogios que á ella tributan personas extranjeras de buen criterio y que han recorrido diferentes paises y lugares del mundo.

Procuremos pues todos continuar cuanto practicaban nuestros queridos padres en tan fausto dia, y no desmintamos jamás que en todos tiempos Mataró ha tenido fama de poblacion culta, civilizada, morigerada y laboriosa, siendo tambien en todas épocas patria de hombres extraordinarios en letras, artes y comercio.